



Mamoudzou, le 5 Janvier 2026

Chers frères et sœurs en Christ,

*Et que le Dieu de l'espérance vous remplisse de toute joie et de paix dans la foi, pour que vous abondiez en espérance par la puissance du Saint-Esprit Romains 15:13*

Avec un cœur très reconnaissant, nous vous souhaitons une année 2026 riche en grâce et en bénédictions de la part notre Seigneur Jésus-Christ et nous prions le Dieu Souverain pour que vous continuiez à être des instruments entre ses mains pour la gloire de son Nom et pour la proclamation de son Évangile dans toutes les parties du monde.

Il ne serait pas possible d'exprimer toute notre gratitude pour tout ce que vous avez fait pour nous durant l'année 2025, que ce soit en prière, en dons, en soutien, en encouragement, .... mais nous faisons confiance en Dieu que, pour tout ce que vous avez semé dans son œuvre, le Seigneur vous permettra de continuer à récolter de plus en plus et dans tous les domaines.



De retour à Mayotte fin octobre, nous avons pu nous réjouir de rencontrer les frères de l'Église après notre absence. Par la suite, nous avons immédiatement pu mettre en place une petite brigade médicale dans le but de continuer à partager l'Évangile du Christ autour de nous.

Grâce à Eloïse et Anaëlle, nous avons pu inviter de nouvelles personnes à recevoir des soins médicaux et aussi avoir l'opportunité de leur partager le message du Salut. Dieu merci pour ces personnes qui ont écouté et priez pour que la graine semée porte ses fruits en son temps.

Quelques jours plus tard, nous avons célébré notre 10e anniversaire du début de l'œuvre dans cette ville de Koungou. Nous avons pu nous réjouir en nous souvenant de ce que Dieu a fait durant ces années. Sans aucun doute, de nombreuses épreuves, de nombreux obstacles ainsi que beaucoup d'opposition et d'oppression, mais aussi de nombreuses joies, de nombreuses victoires et de nombreuses bénédictions.



Plusieurs membres sont dans l'église depuis presque le début et sont restés fidèles malgré les difficultés qu'ils ont traversées. Au fil des années, de nombreuses personnes ont été ajoutées, mais plusieurs ne se réunissent plus pour différentes raisons, mais par la grâce de Dieu, il y a toujours ceux qui, avec sincérité et conviction, restent parce qu'ils ont compris en qui ils ont cru. Priez pour que l'église continue de croître en connaissance, en sainteté, en foi et aussi numériquement.



Nous sommes également reconnaissants envers Dieu de la réjouissance du baptême de la jeune Marianne, qui est arrivée à l'église depuis l'âge de 3 ans et qui a toujours montré beaucoup d'enthousiasme pour les activités. Elle est la troisième génération de sa famille à être baptisée. Après sa grand-mère et sa mère, elle a également décidé de suivre les pas pour obéir au commandement de Jésus et de témoigner de sa foi à travers les eaux baptismales.

Elle est partie vivre en Métropole, priez pour elle afin qu'elle continue de se réunir dans une église et de grandir dans sa vie spirituelle.



**Le culte du dimanche 14 décembre a été très spécial, il y a eu exactement un an lorsque le terrible cyclone « Chido » avait détruit une bonne partie de Mayotte, et lors d'une action de grâce, à travers plusieurs témoignages, nous avons pu nous souvenir de la main miséricordieuse et puissante de notre Dieu sur nous et de la façon dont le Seigneur avait utilisé ce cyclone pour bénir l'église et ses familles.**

**Un moment spécial pour remercier profondément tous ceux qui ont été des instruments de Dieu pour pourvoir, encourager et fortifier, et aussi investir afin que l'Évangile du Christ soit proclamé devant beaucoup de personnes sans oublier tous les colis alimentaires que nous avons pu distribué, et qui ont été une réjouissance en cette période très difficile. Il ne fait aucun doute que durant ce temps-là, Dieu fut glorifié et Son Évangile prêché de grande manière.**

**Dieu merci aussi pour les clubs bibliques de Noël. Nous avons profité de ce moment pour inviter de nouveaux enfants et leur enseigner la véritable signification de Noël, en racontant la miraculeuse naissance de Jésus. À la clôture de l'activité, nous avons également pu partager avec certains parents et adultes qui nous accompagnaient, ce que les enfants avaient appris durant les jours de l'activité, ainsi que le message du salut. Priez pour que ces enfants et adultes qui ont entendu l'Évangile puisse croire en ce Sauveur. Nous sommes reconnaissants envers Dieu pour tous les collaborateurs de l'église qui ont participé pour mener à bien ces jours de club bibliques de Noël.**



**De même, avec la clôture des clubs, nous avons célébré Noël avec tous les présents, exaltant le Nom de Jésus pour la raison de sa naissance dans ce monde.**

**Dieu merci pour la participation spéciale de la chorale, ainsi que des jeunes qui ont présenté un sketch pour faire comprendre et rappeler la véritable signification de Noël.**

**Merci à Dieu pour toutes les occasions que le Seigneur nous donne de proclamer Son Évangile ici à Koungou, et priez pour que les cœurs fertiles reçoivent la précieuse semence du salut.**

**Nous avons terminé l'année par un mini-camp pour jeunes à la maison. Un moment pour se divertir, mais surtout pour enseigner, renforcer et encourager les jeunes à poursuivre sur cette voie et à partager leur foi, malgré le contexte musulman dans lequel ils vivent, que ce soit dans leur quartier, leur école ou ailleurs. Dieu merci que beaucoup d'entre eux grandissent dans leur foi, et continuez à prier pour eux, pour sagesse et paix face à chaque difficulté.**



**Continuez à prier pour que Dieu nous accorde le terrain que nous désirons et dont nous avons tant besoin. Priez aussi pour notre famille, pour nos besoins et nos projets.**

**Nous réitérons notre profonde reconnaissance pour votre intérêt et votre investissement dans ce ministère que le Seigneur nous a donné.**

**Que Dieu vous prospère grandement en cette année 2026 Famille Lahsinat**